



Preocupa a panistas “Albazos” en aprobación de reformas

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Una vez montada la agenda de reformas vienen las protestas, ayer durante la discusión de la agenda, los panistas expresaron la preocupación de que ocurra un “Albazo”. “Si bien tenemos 18 dictámenes que pretenden ser aprobados, no se le ha presentado a esta Junta Directiva ni a la Comisión en el Pleno un calendario en donde la ciudadanía tenga claro qué día se va a discutir qué tema, eso representa una falta absoluta de transparencia, porque pareciera que los temas quisieran ser abordados a través de ‘Albazos’ en donde la gente tiene que estar pendiente al próximo tema”, afirmó la diputada **Paulina Rubio Fernández**.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EX91cYUfs4ZPjdbedg33hgoBrXKFrIDyHHnWVnjPjIORDQ?e=dFA4YZ>